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  会議録 

   会議の名称 
第１２回 埼玉中部環境保全組合新たなごみ処理施設等建設検討

委員会 

開催日時 令和７年１月１６日（木）１４：００ ～１４：３０ 

開催場所 埼玉中部環境センター（４Ｆ）大会議室 

出席者氏名 

１６名 

荒井喜久雄委員長、小川福美副委員長、川嵜幹生委員、木村和正

委員、川﨑葉子委員、桜井卓委員、宮﨑雄一委員、𠮷田全利委員、

秋葉清委員、小澤俊則委員、山﨑勝利委員、新井信弘委員、中島

竹夫委員、田中又吉委員、原口信行委員、村上敬士委員 

欠席者氏名 － 

事務局出席者 

藤倉事務局長、宮澤建設推進課長、池上副参事、西村課長補佐兼

係長、原田課長補佐、飯塚主幹 

[事務局補助]㈱建設技術研究所 種浦、森 

会議内容 

１ 開 会 

２ 委員長あいさつ 

３ 議 題 

（１）基本計画（案）について 

４ その他 

５ 閉 会 

配布資料 

資料１-１ パブリック・コメント意見への対応について（事前

配布） 

資料１-２ 基本計画（案、修正点のみの抜粋、事前配布） 

資料２-１ 資料 1へのご意見について（当日配付） 

資料２-２ パブリック・コメント意見への対応について（当日

配付、修正版） 

資料３  答申書（当日配付、案） 

その他 

傍聴人 １１名（１階ロビーで視聴） 

 

 



2 

 

発言者 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

事務局より開会 

 

２ 委員長あいさつ 

荒井委員長よりあいさつ 

 

３ 議題 

 

 （１）基本計画（案）について 

  事務局より、資料２－１について説明を行う。 

 

質 疑 応 答 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

Ａ委員 

今の説明について何かございましたらよろしくお願いしま

す。パブリック・コメントに対する回答、パブリック・コメン

ト及び基本計画案に対する市町民の皆様からのご質問につい

ては説明のとおりです。特になければ、本日の協議結果をもっ

て、基本計画（案）を修正し、本委員会からの答申としたいと

おもいますが、ご意見ありますでしょうか。 

 

「汚れたプラスチック等はマテリアルリサイクルできませ

ん」と言い切っているが、マテリアルリサイクルする際、容器

リサイクル協会で受けた施設では、洗浄設備が付いているとこ

ろが比較的に多くあり、全くできないわけではない。 

汚れたプラスチックは、保管施設の中で腐敗等により、にお

いの発生や害虫が寄って来るといった問題の方が発生するた

め、マテリアルリサイクルができない理由として非常に強いの

ではないかと思う。いわゆるプラスチックのリサイクル施設を

迷惑施設化してしまうのではないかと考える。言い切ってしま

ってよいか、というところを考えていただきたい。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

 

 

委員 

 

議長 

 

ご指摘いただきました事項について、もう一度、委員の皆様

にもご検討いただきたいところです。 

資料２－２、P２、No２ の考え方及び修正内容にある６行目

です。 

「プラスチックが汚れているとマテリアルリサイクル等が

できなくなり、焼却せざるを得ない状況になってしまう」とい

う表現について、「プラスチックが汚れているとマテリアルリ

サイクル等ができなくなる場合があり」という表現に修正させ

ていただきたいと考えています。いかがでしょうか。 

 

もう一度確認します。資料２－２ No２の考え方、「環境省が

作成している「プラスチック使用製品廃棄物の分別収集の手引

き」によると、汚れが付着しているプラスチック類については、

分別収集に含めてはならない。」とされています。ご指摘のとお

り、「プラスチックが汚れているとマテリアルリサイクル等が

できなくなる場合があり」と修正したいと思います。 

いかがでしょうか。修正して、本日の協議結果といたします。 

 

異議なし 

 

異議なしということですので、本日の協議内容を基本計画

（案）に反映したものを本日配布の資料３とあわせて管理者に

お渡しするということでよろしいでしょうか。 

 

異議なし 

 

異議なしということで、本内容をもって答申書とします。答

申書は私から管理者に提出させていただきますのでご了承く

ださい。 

本建設検討委員会に託された諮問事項に対する調査・研究お

よび検討はすべて終了いたしました。ここで議長の座を解かせ

ていただきます。 
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委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

改めまして、皆さまにお礼を申し上げます。 

本建設検討委員会は、令和５年７月６日に開催の第１回委員

会の開催以来、視察研修を含め、トータルで１２回の会議を、

約２年間にわたりお願いしてまいりました。 

そして、本組合にとって、どのような施設が良いのかについ

て調査研究及び検討を重ね、本日、その成果をまとめていただ

きました。 

この間の皆さま方のご尽力に対し、会長の立場から、厚くお

礼を申し上げる次第でございます。 

 本日をもって本検討委員会はその使命を終えるわけです

が、今後は、組合が目的達成に向けて鋭意取り組んでまいりま

すので、皆様方には、引き続きご支援・ご協力を賜りますよう

お願い申し上げます。 

 

４ その他 

次第４「その他」についてですが、皆様方から何かございま

すか。よろしいでしょうか。 

本日、基本計画（案）にかかる答申書をまとめていただきま

した。答申書については後ほど皆様に送付いたしますのでよろ

しくお願いいたします。 

 

５ 閉会 

  副委員長より閉会 

 

 


